

Pressemitteilung



21. November 2025

Sparkassen-Stiftung Erwitte-Anröchte befähigt Anröchtes junge Musiktalente - Insgesamt 4.200 Euro fließen gezielt in die musikalische Nachwuchsförderung

Im Anröchter Rathaus herrschte am vergangenen Dienstag eine wunderbare Stimmung: Die Sparkassen-Stiftung Erwitte-Anröchte hatte gemeinsam mit der Gemeinde zu einer Spendenübergabe eingeladen. Und die Vertreterinnen und Vertreter der Anröchter Musikvereine freuten sich riesig. Als Verantwortlicher der Stiftung überreichte Martin Risse einen symbolischen Scheck über 4.200 Euro. Mit je 700 € werden folgende Vereine gefördert: Musikverein Anröchte e.V., Tambourcorps Anröchte e.V., Tambourkorps Effeln e.V., Tambourcorps Klieve e.V., Tambourcorps Altengeseke 1993 e.V., Tambourkorps Mellrich e.V. Die Summe ist das Ergebnis einer soliden Anlage des Stiftungskapitals. „Wir haben unser Stiftungskapital gut angelegt“, freute sich Martin Risse. „Seit 2015 unterstützen wir soziale, caritative und sportliche Einrichtungen in Anröchte und Erwitte und sind glücklich, auch dieses Jahr wieder einen Beitrag für das Gemeinwohl leisten zu können.“

Bürgermeister Alfred Schmidt fand während der Spendenübergabe lobende Worte für das nachhaltige Engagement der Stiftung. „Nachdem in den letzten Jahren schon Sport und Kultur unterstützt wurden, ist dieses Jahr die Musik an der Reihe. Ich freue mich riesig, dass das Geld vor allem in die musikalische Förderung von Kindern und Jugendlichen fließt. Damit sind die Spenden echt super angelegt. Daher ein riesiges Dankeschön an die Sparkassen-Stiftung.“

Die finanzielle Unterstützung ist für die musikpädagogische Arbeit vor Ort einfach unverzichtbar und macht Projekte möglich, die ohne diese Mittel schwierig wären. Mit dem Geld können zum Beispiel neue Instrumente für die Kids besorgt, Workshops mit externen Musikdozenten finanziert oder Chorgruppen mit frischem, modernem Notenmaterial ausgestattet werden. „Mit diesem Engagement bekommen die gemeinnützigen Musikvereine vor Ort einen wichtigen finanziellen Schub, der den Erhalt und die Weiterentwicklung ihrer Angebote sichert.“ ist sich Alfred Schmidt sicher. Dank dieser Unterstützung können neben kulturellen und sozialen Projekten in Anröchte auch die musikalische Arbeit weiterlaufen und sogar noch wachsen. Eine Investition, die direkt in der Gemeinde Anröchte Früchte trägt und die Lebensqualität in der Region deutlich verbessert.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Alexandra Falkenau, Telefon 02947 888-101,
a.falkenau@anroechte.de.

**V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de**